



COMMUNIQUE

Secteur Agro-industriel : Adéquation & Performances et Vertical RH s'unissent pour créer AGRO RH.

Le 13 janvier 2026 – Pour répondre à la complexité croissante des enjeux humains dans les filières agricoles et agroalimentaires, les cabinets Adéquation & Performances et Vertical RH annoncent leur alliance stratégique avec le lancement d'AGRO RH.

Ce nouveau pôle d'expertise devient le partenaire RH de référence pour l'ensemble de la chaîne de valeur agro-industrielle.

L'union de deux savoir-faire historiques

La création d'AGRO RH repose sur une complémentarité naturelle entre deux acteurs majeurs du conseil. En fusionnant leurs expertises, les deux structures mettent en commun 40 années d'expérience au service des professionnels des filières agricoles et agroalimentaires.

« Agro-RH naît d'une conviction partagée : les enjeux humains sont le moteur de la performance technique et économique de notre filière. En combinant nos forces, nous permettons aux entreprises de disposer d'une réponse intégrée pour leurs besoins immédiats comme pour leurs projets de long terme. »

En devenant le partenaire privilégié des entreprises agro-industrielles, AGRO RH s'engage à **nourrir les ambitions humaines** du secteur.

CONTACTS Presse

Jérémie BERANGER / j.beranger@agro-rh.com / 06 08 78 28 61

Gwenael PITRE / g.pitre@agro-rh.com / 06 74 51 55 06



Nourrir vos ambitions humaines

www.agro-rh.com